

Homenaje

Ben Amics y PSIB recuerdan a Pedro Zerolo

Integrantes de la asociación Ben Amics y el PSIB-PSOE rindieron ayer homenaje al diputado socialista Pedro Zerolo, fallecido la noche del lunes a los 54 años. En el transcurso de un emotivo acto, celebrado en la Plaça Joan Carles I, se recordó al secretario de Movimientos Sociales del PSOE y activista que, si por algo se caracterizó, fue por su lucha en defensa de la libertad. (Más información en la página 10)

Foto: M. A. CAÑELLAS



▲ **Apoyo.** Zerolo fue recordado en Palma por su activismo en la lucha por los derechos de gays, lesbianas, transexuales y bisexuales.

La empresa familiar exige consenso y estabilidad política

► La asociación reivindicó un modelo de financiación más justo en su asamblea

MARGALIDA RAMIS

«Hago un llamamiento para buscar consenso y estabilidad ante el nuevo escenario político de Balears tras las elecciones del pasado 24 de mayo». Así se manifestó ayer el presidente de la Asociación Balear de l'Empresa familiar (ABEF), Rafael Salas, en la asamblea general de socios que se celebró en el Castell de Bellver y que contó con la presencia de la alpinista de élite Edurne Pasaban, quien impartió una conferencia a los asistentes.

Salas recordó que las empresas familiares representan el 19 % del PIB de Balears y dan empleo directo a

más de 25.000 personas. Tendió la mano al diálogo al futuro Govern y aseguró que su objetivo es «propiciar el mejor escenario posible para las empresas y para sus trabajadores», así como contribuir a reducir el paro y a crear empleo «como se ha hecho estos últimos años».

Sin embargo, el presidente de la ABEF insistió en la estabilidad política para conseguir algunos de sus objetivos y apeló a la necesidad de conformar un frente común para defender un régimen económico y fiscal, un modelo de financiación más justo y más inversiones para las Islas. «Tenemos que conseguir que se reconozca y compense el hecho insular desde



La Asociación de l'Empresa Familiar celebró su asamblea en Bellver. ■ Foto: JOAN TORRES

- **RECLAMO**
Pide un frente común para una mejor financiación
- **ACTIVIDADES**
Se ha impulsado un fórum para integrar a los más jóvenes

la posición de los sectores productivos de Balears», afirmó Salas, quien también reclamó una «antigua pero justa reivindicación» que es una mayor financiación por parte del Estado ya que las Islas «son la segunda comunidad que más contribuye a las arcas estatales y la que menos recibe».

Por otra parte, Salas se congratuló de la puesta en

marcha del Fórum de Jóvenes, uno de los objetivos de su mandato. El objetivo es integrar a los hijos de los socios de la asociación desde la edad universitaria hasta los primeros años de su actividad profesional a la asociación, por lo que se han llevado a cabo diferentes actividades en este sentido para dar a conocer la ABEF.

► Más información en página 50

El juez Castro pide a Mateu Cañellas que «concrete más» una denuncia

P.C.

El titular del Juzgado de Instrucción 3 de Palma, José Castro, está estudiando la posibilidad de admitir a trámite una denuncia del exconseller de Deportes en el Govern del Pacte de Progrés, Mateu Cañellas, en contra de algunos de sus excompañeros de partido en la extinta UM.

Para ello, le ha requerido que aporte datos más concretos sobre los posibles indicios delictivos que se desprenden de los argumentos que ha expuesto en sede judicial.

Castro ha instado a Cañellas a que circunscriba su denuncia a hechos que estén absolutamente en el margen de actuaciones desarrolladas en otras juzgados.

El Consell muestra la transformación de Palma a partir de los años 60

CARMEN BUADES

Ayer se celebró el Día Internacional de los Archivos y el Arxiu General del Consell de Mallorca aprovechó la ocasión para mostrar documentos gráficos de la reforma de Palma de los años 60 en una muestra que estará abierta hasta el 19 de junio.

Isabel Garau, la directora del archivo, mientras mostraba planos de los jardines de la Almudaina, ex-



▲ **Historia.** Los documentos más antiguos son del siglo XIII. A la izquierda, el vicepresidente de Cultura, Joan Rotger, en el Arxiu. ■ Foto: TORRES / CONSELL

plicó que «esto es una pequeña muestra para la ciudadanía».

En el archivo hay mapas, planos, fotos, pergaminos y correspondencia desde el siglo XIII. Por eso, la directora insular de Cultura i Patrimoni en funciones, Catalina Sureda, reivindicó ayer la importancia del que es «el archivo de referencia en Mallorca». Además, aprovechó la celebración para recordar la necesidad de invertir en «un fondo que siempre va creciendo» y que necesita mantener «las infraestructuras, las herramientas y el personal necesarios».